

BOLETÍN DE PRENSA

DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL



PRESENTACIÓN DEL EVENTO SOBRE LOS PROYECTOS 2021-2021. FOTO DE LA PÁGINA OFICIAL DE FACEBOOK DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN-UC.

Presentación de Proyectos 2021-2021 para el Programa EduCom de Educación en Derechos Humanos.

DESDE LAS 12:00 HORAS DEL JUEVES 23 DE SEPTIEMBRE DE 2021, SE REALIZÓ LA PRESENTACIÓN VIRTUAL DE LOS PROYECTOS 2021-2021 PARA EL PROGRAMA EDUCOM DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS DIRIGIDO POR LA MSC. MONSERRAT FERNÁNDEZ.

El programa se desarrolló con la dirección de los docentes Monserrat Fernández y Humberto Cuesta; y con el apoyo de la Defensoría del Pueblo, estudiantes de noveno semestre de Educomunicación, Prácticas Pre-Profesionales y Vinculación con la Colectividad de la Facultad.

Iniciado el encuentro virtual, la docente Monserrat Fernández señaló que “los derechos humanos son una responsabilidad compartida, un camino que debe construirse con aciertos y desaciertos”. Acotando que uno de los sectores que está llamado a esta responsabilidad es la academia.

El docente Humberto Cuesta señaló que “una de las cosas más interesantes del proyecto es conocer cuánto se puede llegar a saber sobre derechos y cuántos derechos se aplican”.

En el programa los estudiantes elaboraron un informe de la sistematización de los módulos de educación en derechos humanos que plantea la Defensoría del Pueblo, y además, una evaluación crítica sobre los procesos comunicativos educacionales y aspectos a mejorar en su forma de presentación. Finalmente, los estudiantes presentaron proyectos sobre los derechos de la naturaleza. Todos estos trabajos tienen un enfoque educativo, pues desean aportar de manera creativa, innovadora lúdica, atractiva, pero sobre todo muy comprometidos con la colectividad desde la lógica de la transformación y el cambio social.